



Portada / Actualidad /

Forbes Staff
agosto 27, 2024 @ 5:45 pm

Coneval advierte que su desaparición pone en riesgo lucha contra la pobreza

Cuestiona que sus funciones pasen al Inegi, como propone el gobierno, pues considera que el instituto no realiza análisis ni cuenta con las capacidades para hacer las tareas del consejo.



La reforma en materia de simplificación orgánica pone en riesgo la capacidad del Gobierno en la lucha contra la pobreza y la promoción de los derechos sociales de los mexicanos, alertó este martes el Consejo Nacional de Evaluación de la Política y Desarrollo Social (Coneval).

Además, el organismo aseveró que la propuesta no ofrece un espacio ni un modelo de gobernanza que asegure la continuidad de sus funciones, las cuales son distintas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

El gobierno propone que el Coneval desaparezca y que sus funciones las absorba el instituto de estadísticas.

“El Coneval no tiene duplicidad de funciones con el Inegi, un órgano autónomo constitucional que levante información estadística de gran calidad, pero no realiza análisis ni cuenta con las capacidades ni el modelo de gobernanza necesarios para realizar las funciones diferenciadas y especializadas del Consejo”, señaló la institución en un comunicado.

[Coneval advierte que su desaparición pone en riesgo lucha contra la pobreza \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)